
ОБРАЩЕНИЕ
УЧАСТНИКОВ ТРЕТЬЕГО СЛЕТА

ИЗОБРЕТАТЕЛЕЙ И РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ

1.100.000 рублейМы, участники третьего

слета изобретателей и ра-

ционализаторов, обраща-
емся ко всем рабочим, ра-

ботницам, инженерам и

техникам промышлевных

предприятий и сельского

хозяйства Сланцевского
района с призывом при-

нять активное участие в

соревновании за достой-
ную встречу 100-летия    со     предприятии.

дня рождения В. И.
Ленина и досрочное вы-

полнение пятилетки, в со-

вершенствовании произ-

водства, как одного из

главных условий роста

производительности труда,

в повышении качества вы-

пускаемой продукции, в

экономии топлива, метал-

ла, сырья и электроэнер-

гии.

Для    выполнения    этих

задач необходимо:

Добиться в 1968 году от     вклад в решение задач по

внедрения изобретений    и     созданию материально-тех-

рационализаторских   пред-     нической базы    коммуниз-

ложений по предприятиям     ма.

района

экономии ;

разработать и внедрить

в производство в течение

1968 года не менее 1.700
рационализаторских пред-

ложений;
повысить число участни-

ков в изобретательской ра-

боте не менее чем на 10
процентов «а каждом

стройке,
транспорте, в сельском хо-

зяйстве;
улучшить работу пер-

вичных               организаций
ВОИР на предприятиях

города и села, повысить

число членов на 10 про-

центов.

Участники слета призы-

вают всех рабочих, работ-
ниц, инженеров и техни-

ков принять активное уча-

стие в техническом совер-

шенствовании производст-

ва, знести свой творческий

ПРОЛЕТАРИИ

Весна шагает по
ф ВПЕРЕДИ —

ПЯТАЯ
БРИГАДА

В совхозе «Аврора» активно

ведет сев зерновых бригада
№ 5, возглавляемая Ф. К.
Ольцманом. За несколько дней
она посеяла более 30 гектаров

зерновых. На севе хорошие об-
разцы труда показывает Эль-
март Торин. На культивации

полей перекрывает сменные за-
дания Павел Петров, а Анато-
лий Кошельков прослыл масте-

ром высокого качества на па-

хоте.
На разбрасывании удобрений

хорошо работают звенья Нико-
лая Жаворонкова и Анатолия
Мельникова. Под все зерновые

вносится аммиачная вода. На
этой операции занято восемь

агрегатов.

ф ПО ГРАФИКУ
Хорошо начали весенний сев

механизаторы и полеводы сов-

хоза «Родина». По хозяйству
здесь посеяно более 40 гектаров

зерновых и зернобобовых. Ве-
дущим на весеннем севе идет

первое отделение, возглавляе-

мое К- Новиковым. Здесь по-

севные работы ведутся по за-

ранее составленному графику.
На счету отделения свыше 30
гектаров засеянной площади

зернобобовыми и 15 гектаров
подсеянных   многолетних трав.

Второе место занимает чет-

вертое отделение, возглавляе-

мое В. Захаренковым.' На севе

зерновых хорошо трудится

тракторист Юрий Волковский.
Ему помогают сеяльщицы Ни-
на Тарасова и Галина Николае-

ва. На пахоте перевыполняет
установленные нормы выработ-
ки Владимир Рязанцев, а на
культивации 1—Карл Прей. За
несколько дней он закультивиро-
вал свыше 60 гектаров.

На разбрасывании навоза хо-

рошо трудятся звенья Евгения
Шмулкина, Петра Вишнева и

Виктора Николаева.

• ЕСЛИ  БЫ
НЕ ЗАТЯНУЛСЯ
РЕМОНТ ТРАКТОРОВ

Почва повсеместно поспела.

Погода стоит хорошая. В сов-
хозе «Старопольский» широким

фронтом развернулись весенне-

посевные работы. Особенно ор-

ганизованно они идут в 6 и 3-м
отделениях,         возглавляемых

Г. Майоровым и Э. Романовой.
Здесь на подготовке почвы об-
разцово трудятся трактористы

Василий Кр ылов > Хамиль Миф-
тах, а на севе зерновых и зер-
нобобовых —Борис Кондратьев,
на счету которого уже свыше

40 гектаров засеянных площа-

дей.      .

За несколько дней в целом

по хозяйству посеяно зерновых

свыше 60 гектаров. Темпы сева,
однако, могли быть значитель-

но выше. На подготовке почвы

здесь занято мало тракторов и

прицепных орудий. Дело в том,

что тракторный парк еще не

полностью  отремонтирован.

Весенняя страда началась, а

из 63 тракторов находится в

работе лишь 14. Это не делает
чести инженерной службе сов-

хоза.

Б.. АЛЕКСАНДРОВ.

ТРУДОВОЕ
СОБРАНИЕ
Это было замечательно — ком-

сомольское трудовое собрание,
посвященное 98-й годовщине со
дня рождения В. И. Ленина! У
входа в городской парк собрались

| комсомольцы-школьники. Больше 
тысячи человек, из двенадцати

городских школ. Пришли все в ра-
бочей одежде, с лопатами, граб-
лями, топорами.

Торжественное           построение.
Председатель  городского     совета

секретарей комсомольских уче-
нических организаций Светлана
Артеменко принимает рапорты и

докладывает первому секретарю
городского комитета ВЛКСМ Ва-
лентину Топорову о готовности к

началу собрания. Вносится знамя

городской комсомольской орга-

низации.

К ребятам со словами привет-

ствия обращается секретарь ГК
КПСС В. А. Фролов. Комсомолец
тридцатых годов, один из первых

строителей нашего города Н. Д.
Симченков говорил о преемствен-

ности славных традиций сланцев-

ской комсомолии.

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ       ПАРТИИ  СОВЕТСКОГО СОЮЗА
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№ 82 (4613) Четверг, 25 алреля 1968 года
Год издания  25-й

Цена 2 коп.

С ТРЕТЬЕГО РАЙОННОГО СЛЕТА

ИЗОБРЕТАТЕЛЕЙ   И   РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ

НАШИ   ЗАДАЧИ
Из выступления Н. С. ДЯТЧЕНКОВА, второго секретаря горкома КПСС

Мы сегодня подводим итоги ра-

боты рационализаторов в юбилей-
ном году, в котором испол-

нилось 50 лет Советской вла-

сти. Несомненный вклад в общее
дело выполнения предоктябрьских
обязательств внесли наши новато-

ры, представляющие собою золо-

той фонд трудящихся города и

района.
Но мы должны оценить крити-

чески достигнутые успехи. Реша-
ющей ключевой проблемой яв-

ляется рост производительности
труда.

Каждый процент повышения

производительности труда год'
за годом становится все весомее,

и достижение ее неуклонного ро-

ста требует большого напряжения

и новых резервов. Искать, нахо-

дить и использовать их в целях

технического прогресса на каж-

дом предприятии — такова наша

постоянная задача.

Технический . прогресс немыс-

лим без широкого участия рацио-
нализаторов и изобретателей. В
минувшем году они дали полто-

ра миллиона рублей экономии

от внедренных предложений. Но
мы должны реально смотреть на

дело. Девиз ленинградцев: «90
процентов выпускаемой продук-

ции — за счет повышения произ-

водительности труда!» нами дале-

ко еще не достигнут. По Сланцам
только 59 процентов продукции

выпускается за счет роста произ-

водительности труда.

Выше других этот процент в

коллективах сланцеперерабатыва-
ющего комбината и третьей шах-

ты.

А вот на лесокомбинате, шахте

№ 2, в бытпромкомбинате, лес-

хозе она снизилась от 3 до 13
процентов    за     первый    квартал.

Если мы не решим вопрос си-

стематического и неуклонного по-

вышения производительности тру-

да, то не сможем полностью вы-

полнить задания третьего года

пятилетки. Тревогу вызывает то,

что за первый квартал рост произ-

водительности труда в целом по

городу составил только 5,6 про-

цента при обязательстве 6,5 про-

цента.

Второй важный вопрос — изыс-

кание резервов комплексного ис-

пользования отходов производст-

ва. Правильно решают этот воп-

рос на сланцеперерабатывающем
комбинате, где работает специаль-

ная группа по изысканию и ис-

пользованию резервов. На комби-
нате «Стройдеталь» уже в теку-

щем году начато строительство

цеха крупнопанельных блоков с Я
применением сланцевой золы как I
заполнителя.

Однако на ряде предприятий,
таких, как лесокомбинат, лесхоз,

регенератный завод, имеющиеся

возможности за счет отходов про-

изводства выпускать предметы

широкого потребления, не исполь-

зуются.

Городской комитет партии об-
суждал вопрос о потерях рабоче-
го времени. Отмечено, что вели-

ки еще простои вагонов и автомо-

билей. Надо обратить на этот уча-
сток внимание новаторов, соста-

вить творческие бригады, найти
резервы снижения простоя транс-
портных  средств.

Одновременно с решением всех

этих задач надо усилить работу по

вовлечению новаторов в члены

ВОИР.
У нас есть такие предприятия,

где нет членов ВОИР, нет даже

рационализаторов. Так, руковод-

ство консервного завода обрати-
лось в горком КПСС с просьбой
помочь ликвидировать «узкие ме-

ста» в производстве: там эгого

некому делать. Пришлось послать

на завод новаторов с других пред-

приятий.

В настоящее время ведется раз-

работка общегородского темника
рационализаторских предложений.
В нем найдут свое отражение об-
щие задачи новаторов различных
предприятий.

К решению их надо привлечь

внимание всех партийных и проф-
союзных организаций.

ГЖАТСКУ - ИМЯ
первого космонавта

В целях увековечения    па*-

мяти           летчика-космонавта

СССР, Героя Советского
Союза полковника Ю. А. Га-
гарина Президиум Верховно-
го Совета РСФСР постано-

вил переименовать город

Гжатск Смоленской области
в город Гагарин и Гжатский
район Смоленской области в

Гагаринский район.

СОКРАЩАТЬ ПРОСТОИ ВАГОНОВ

Многие заводы, фабрики и строи-

тельные организации области по-

казали пример государственного

отношения к использованию же-

лезнодорожного подвижного со-

става. Предприятия Волховского
района снизили простой вагонов

против нормы на 0,4 часа. Устой-
чиво работал Волховский алюми-

ниевый завод имени С. М. Кирова.
Умело организовали в этот период
погрузку и выгрузку вагонов руко-

водители    Сясьского  целлюлозно-

бумажного комбината и Пашской
сплавной конторы.

Простой вагонов сверх нормы

допускают в ряде районов обла-
сти. В Сланцевском районе глав-

ным виновником такого положения

является трест сЛенинградсланец»,
который в прошлом месяце превы-
сил норму почти на десять часов.
Значительно дольше, чем следует,
стояли вагоны на подъездных пу-

тях предприятий Гатчинского рай-
она.

(ЛенТАСС)

Немного речей было. Да и соб-
рались ребята не для этого.
Школьники решили отметить день

памяти великого вождя коммуни-

стическим субботником по благо-
устройству городского парка.

Кончилась линейка — впереди
два часа работы. Сосновый бор,
прилегающий к стадиону, стал по-

хож на гигантский муравейник.
Ребятам была поставлена задача
— очистить территорию от кустар-

ника. Застучали топоры.

На поляну, у входа в парк, где
было намечено резжечь костер,
школьники стаскивали вырублен-
ный  кустарник.

Быстро пролетело время. И вот

звучит сигнал  построения.

В, Топоров поблагодарил всех

. за хорошую работу. И здесь же
на линейке школьникам, приня-

тым накануне в ряды ВЛКСМ, бы-
ли вручены комсомольские биле-
ты.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
25 апреля в ГК КПСС состоится

очередное занятие курсов политин-
форматоров.

Начало в 17 часов.

ЛЕНИНГРАД. Турбостроители
Металлического завода имени
XXII съезда КПСС в третьем году
пятилетки значительно увеличива-
ют выпуск турбин. В частности,

серийный выпуск паровых энерге-
тических блоков по 300 тысяч ки-
ловатт возрастет в полтора раза.

НА СНИМКЕ: токарь В. А. Пав-
лов производит замер бандажей
лопаток ротора среднего давления
турбины мощностью 300 тысяч ки-

ловатт.

Фото П. Федотова. .

Фотохроника ТАСС



ИСПОЛЬЗОВАТЬ  ВСЕ РЕЗЕРВЫ ПРОИЗВОДСТВА
С ТРЕТЬЕГО РАЙОННОГО СЛЕТА ИЗОБРЕТАТЕЛЕЙ И РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ

Во Дворце культуры комби-
ната «Сланцы» состоялся тре-
тий районный слет изобрета-
телей   и  рационализаторов.

С докладом об итогах рацио-

нализаторской работы за прош-

лый год и задачах на третий
год пятилетки выступил пред-

седатель совета: содействия тех-

ническому прогрессу и ВОИР
К.  И.  Ширенко.

В прениях по обсуждаемому
вопросу выступили: инженер

комбината «Сланцы» И. Д. По-
пов, рабочий цементного, за-

вода Г. С. Петров,      инженер

шахты № 3 М. С. Стрепетилов,
главный инженер треста «Ле-
нинградсланец» А. В. Осипков,
рабочий шахты имени С. М.
Кирова Н. Ф. Гусаров, предсе-

датель областного совета
ВОИР Л. Б. Кацура, второй сек-

ретарь горкома КПСС И. С.
Дятченков и другие.

Делегаты слета избрали но-

вый состав совета содействия
техническому прогрессу и

ВОИР, приняли обращение ко

всем трудящимся города и

района и утвердили «Положе-
ние о социалистическом сорев-

новании за право участия в
четвертом слете изобретате-
лей и рационализаторов Слан-
цевского  района».

Коллективы шахты № 3, ком-
бината «Сланцы», ремонтно-

механического завода, шахты

имени С. М. Кирова, цементно-
го завода и шахты № 1, до-
стигшие хороших показателей
в рационализаторской работе,
награждены грамотами испол-

кома  горсовета.
Большой группе рациона-

лизаторов вручены памятные
подарки и денежные премии.

ВПЕРЕДИ - БОЛЬШИЕ ДЕЛА
ИЗ ДОКЛАДА К. И. ШИРЕНКО, ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА СОДЕЙСТВИЯ

ТЕХНИЧЕСКОМУ     ПРОГРЕССУ     И     ВОИР

Большой вклад в выполнение

государственных плановых зада-

ний и улучшение технико-экономи-

ческих показателей вносят изобре-
татели и рационализаторы города

и района. За 1967 год было вне-

дрено рационализаторских предло-

жений на 35 процентов больше,
чем в 1966 году с условно-годо-

вой экономией 1.085.000 рублей. В
рационализации приняло участие

•более одной тысячи человек.

Лучших результатов в рациона-
утизаторской работе достиг коллек-

тив шахты № 3. Здесь от внедре-

ния предложений рационализато-
ров экономия в расчете на каждо-

го трудящегося составила 311 руб-
лей.                              ...     ■ 1Ь 1

В числе передовых по рациона-

лизаторской работе находится ре-

монтно-механический завод, где

экономия от внедрения рацпредло-

жений на каждого работающего
составила 105 рублей.

На комбинате «Сланцы» этот по-

казатель в прошлом году составил

75,2 рубля на каждого работаю-
щего. Инженерно-технические ра-
ботники оказывают помощь рацио-

нализаторам в оформлении пред-

ложений. На комбинате проводят-

ся смотры и семинары по рациона-

лизаторской работе. Новаторы ча-

сто бывают в Ленииградоком до-

ме техники и на родственных пред-

гриятиях, где знакомятся с пере-

довым опытом работы, с послед-

ними техническими новшествами
по переработке сланца.

Среди рационализаторов осо-

бенно следует отметить начальни-

ка приемногупаковочного цеха це-

ментного завода Г. К. Петренко,
который внес 16 рационализатор-

ских предложений с экономиче-

ским эффектом свыше 21.000 руб-
лей.

Слесарь ремонтно-механического
цеха комбината «Сланцы» И. А.
Ильин в прошлом году внес и вне-

дрил шесть предложений с эконо-

мией свыше 1.000 рублей. Слесарь
регенератного завода П. И. Матве-
ев внес три предложения с эконо-

мическим эффектом  5.895 рублей.

В числе активных рационализа-
торов следует назвать токаря

Сланцевского отделения «Сельхоз-
техника» А. И. Конт, слесаря по

ремонту оборудования цементного

завода Н. И. Кудрявцева, сепара-

торщика обогатительной установ-

ки шахты № 3 В. Л. Балахнева,
слесаря СУОР-259 И. А. Алексее-
ва, начальника участка шестого

управления треста № 31 Д. И.
Рябкова и многих других.

Но наряду с положительными
фактами следует отметить и недо-

статки. Плохо обстоит с рациона-

лизаторской работой на хлебоком-
бинате, майоликовом производст-

ве и в совхозах района. Первич-
ные организации ВОИР на многих

предприятиях города малочислен-

ны по своему составу, хотя  база
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рсста        имеется        повсеместно.

Как же работал совет содейст-
вия техническому прогрессу и

ВОИР? Он был избран на втором
слете рационализаторов, в количе-

стве 15 человек. Всю работу сове-

та мы проводили по заранее со-

ставленным квартальным планам.

За отчетный период проведено

шесть заседаний.
На предприятиях города прове-

ден смотр на лучшую постановку

рационализаторской работы, по-

священный 50-летию Великого Ок-
тября.

Совет много внимания уделял

созданию организаций ВОИР на

тех предприятиях и в совхозах,

где они ещё не созданы, а также

р.опросам обучения актива рацио-

нализаторов.

На заседаниях совета мы дваж-

ды слушали сообщения главного

инженера цементного завода С. И.
Шенкера о мероприятиях по обес-
пыливанию рабочих мест и предо-

хранению от запыленности воз-

душного бассейна.
Рассматривался вопрос о ходе

внедрения предложений по исполь-

зованию сланца мелких фракций
в газогенераторах. Намечен ряд

мероприятий по решению этой
важнейшей проблемы. Поэтому но-

вому составу совета необходимо
взять этот вопрос под особый кон-

троль.

Наш совет обсудил вопросы «О
состоянии технического прогресса

к рационализаторской работы в

"отделении «Сельхозтехника» и сов-

хозах района», «О выполнении
решений по рационализаторской
работе в тресте № 31» и другие.

Неблагополучно обстоит у нас с

разбором жалоб и заявлений,
поступающих от рационализа-

торов. За истекший период уда-
лось рассмотреть только жалобу
шофера 124-го автохозяйства тов.

Пошибаева, которому неправиль-

но начислили денежное вознаграж-

дение за внесенное рацпредложе-

жение.

В это дело вмешался совет.

Администрация автогаража обе-
щала более обстоятельно подсчи-

тать экономический эффект и уве-

личить вознаграждение. Но, когда

рационализатор обратился к глав-

ному инженеру тов. Федорову, то

тот ему ответил: «Если будешь
ходить с заявлениями, то отберем
и эти 15 рублей».

Подобные недоразумения с под-
счетом экономической эффективно-
сти рационализаторских предло-
жений имеются и на других пред-
приятиях.

Добросовестно потрудились чле-
ны совета электросварщик шахты
№ 2 П. И. Антоненков, электро-

слесарь шахты имени С. М. Киро-
ва Н. Ф. Гусаров, главный техно-
лог комбината «Сланцы» А. С. Еф-
ремова, эяектрослесарь шахты № 3
Ю. И. Спажев. Но нельзя этого
сказать про главных инженеров
регенератного завода А. С. Корец-
кого и совхоза «Родина» Е. М. Ав-
деева, которым, видимо, эта на-
грузка  была  обременительной.

Большие задачи поставлены пе-

ред изобретателями и рационали-

заторами на третий год Пятилетки.
Нужно включиться в работу по
изысканию резервов производства.

В этом направлении у нас есть
большие резервы по комплексному

использованию сланца и отходов

производства.
Использование карбонатных по-

род для производства строитель-
ных материалов ^- щебня, цемен-

та, железобетона — ■ основной
путь в превращении шахт треста
«Ленинградсланец» из убыточных
в высокоприбыльные предприятия.

Это должно" быть основой в пла-
нах технического прогресса.

Цементный завод должен в бли-
жайшем будущем переключиться

на известняк, выдаваемый из шахт,
и коксик, получаемый при перера-

ботке сланца..

Комбинат «Сланцы» должен

провести большую работу по со^

ьершенствованию технологических
процессов, и сегодня нет ответст-

венней задачи, как найти способ и

освоить переработку мелкого

сланца.

Забота о повышении производи-
тельности труда была и остается

одной из главнейших задач в ра-

боте изобретателей и рационали-

заторов.

Необходимо продолжить поиски

по механизации труда в полевод-
стве и животноводстве, погрузоч-

но-разгрузочных работ на транс-

порте.

Наши изобретатели и рациона-

лизаторы направят свои силы,

опыт, знания и энергию на выпол-

нение и перевыполнение заданий
пятилетки.

С ПОМОЩЬЮ  НОВАТОРОВ
И а выступления А. В. ОСИП КОБА,

главного  инженера  треста «Ленинградсланец*

Согласно плану все предприятия

треста «Ленинградсланец» в про-

шлом году должны были сэконо-

мить за счет внедрения рациона-

лизаторских предложений 400 ты-

сяч рублей, а обережено 473 ты-

сячи рублей. На каждом пред-

приятии есть люди творческой
мысли. Они помогают коллективу

решать трудовые задачи. Благо-
даря их творческой инициативе

успешнее выполняется план добы-
чи сланца и проходки подготовив

тельных выработок, улучшены

I орнотехнические и экономические

показатели. Назову важнейшие
мероприятия по новой технике, ко-

торые были выполнены в 1967 го-

ду. Среди них —ввод в эксплуата-

цию лесоспускной скважины и ме-

ханизированная чистка шахтных

вагонеток на шахте имени С. М.
Кирова. На шахте № 1 автоматик

зированы перекачная подземная

насосная установка и смазка дро-

билок на сортировке. На этой
шахте и также на второй внедрен

полуторацикличный график орга-

низации работ в лавах.

За 1967 год рационализаторы
треста «Ленинградсланец» подали

в первичные организации 771 рац-

предложение, из них 597 приняты,

внедрены в производство 514. Луч-
ших результатов добился коллек-

тив шахты № 3. Здесь план по

экономии средств за счет внедре-

ния рационализаторских предло-

жений перевыполнен на 265 ты-

сяч рублей. На шахте ряды рацио-

нализаторов растут с каждым го-

дом. Сейчас из 100 работающих
здесь 10 — рационализаторы.

Хорошо поработали рационали-

заторы ремонтно-механического за-

вода.   Здесь при плане  экономии

10 тысяч рублей дано 20,4 Тысячи.
На заводе каждый пятый работник
— рационализатор.

Назову наиболее ценные пред-

ложения наших рационализаторов.

Это паспорт крепления, предло- (

женный начальником участка шах?

ты № 1 Б. А. Кузьминым, что сбе-

регло шахте 38 тысяч рублей.

Предложение инженерно-техниче-

ских работников шахты № 3 —

использование породы для изго?

товления щебня на шахте. Оно

сэкономило шахте 180 тысяч руб-
лей. Предложение В. А. Кара-
мышева и Ф. Ф. Эйдемиллера с

шахты имени С. М. Кирова улуч-

шило работу терриконика.

Плодотворно поработали рацио-

нализаторы. Электрослесарь шах-

ты № 3 Вячеслав Леонидович Ба-
лахнев подал 11 рацпредложений:
10 из них внедрены. Экономия —

1.100 рублей. Творчески подходи 1^)
к решению вопросов производства

слесарь ремонтно-механического
участка этой же шахты Григорий
Афанасьевич Карпович. На его

счету 7 рацпредложений, которые

сберегли предприятию 670 рублей. '
Слесарь отдела главного механи-

ка шахты № 2 Петр Иванович Ан-
тоненков подал сам, . а также

совместно с другими рационализа-

торами 32 рацпредложения. Из
них 25 уже внедрены в производ-

ство. Экономия —23,7 тысячи руб-
лей. На ремонтно-механическом
заводе хорошо знают бригадира
слесарей Владимира Павловича
Фирсова и слесаря-инструменталь-

щика Николая Ивановича Нико-
лаева. Каждый из них внедрил по

четыре предложения.

■^

ОБЪЯВЛЕН   СМОТР
Из выступления И. Д. ПОПОВА,

старшего инженера технического отдела комбината «.Сланцы» *
На комбинате рационализацией

занимается каждый четвертый ра-

ботник. Если в первом квартале

1967 года от рационализаторов

комбината поступило 314 предло-
жений (из них было внедрено 93),
то нынче за это же время внесли

394 рацпредложения, из которых

111 уже внедрены в производство.
Получена экономия 88 тысяч руб-
лей. Это на тысячу  рублей боль-

ше, чем за первый квартал преды-

дущего года.

Совет ВОИР комбината об-ьявил
смотр к 51-й годовщине Советской
власти. Выделены средства на пре-

мирование.

Работы у нас непочатый край.
Коллектив рационализаторов ком-

бината приложит все силы для ус-

пешного выполнения новых задач
по развитию и совершенствованию

производства.

МНОЖИТЬ ВКЛАД УМЕЛЬЦЕВ
Из выступления А. М. МАРКЕЛОВА.

главного  инженера отделения «Сельхозтехника»

Посильный вклад в копилку ра-

ционализаторов вносят и новато-
ры сельскохозяйственных пред-

приятий. Так, в нашем отделении
«Сельхозтехника»    каждый пятый

ТВОРЧЕСКОЙ   ИНИЦИАТИВЕ - РАЗМАХ
Из выступления М. С. СТРЕПЕТИЛОВА, инженера по новой технике шахты № 3

В. Д. Жукова, В. СХорошо потрудились рационали-
заторы третьей шахты в юбилей-
ном году. Они подали 93 рацпред-

ложения, 81 внедрено в производ-

ство. По 41 предложению подсчи-

тан экономический эффект. Он со-

ставляет 340,4 тысячи рублей. В
рационализаторской работе на

шахте участвует 98 трудящихся.

Особенно большую активность

проявили работники обогатитель-
ного участка. € этого участка по-

ступило 22 рацпредложения, из

которых 21 внедрено в производ-

ство, что сэкономило шахте 5,6
тысячи рублей. Наиболее ценным

является предложение В. Л. Ба-
лахнева, В. А. Алексеева и В. В.
Шимоля         «Усовершенствование
конструкции волнистых сит и тех-

нологии их сборки». Это предло-

жение, внедренное в производство,
сэкономило шахте 3,3 тысячи руб-
лей.                                      1 ' I 1

Плодотворно трудятся рациона-

лизаторы ремонтно-механического
участка. Они подали 10 рацпред-

ложений. Всего же ими внедрено

в производство 12 предложений,
что дало возможность сберечь
шахте 9,6 тысячи рублей. Наибо-
лее ценным является предложение

Филимонова,
И. Ф. Брянцева и А. П. Пустово-
го «Подъемное крановое приспо-
собление к тягачу УП-3 для пере-

мещения грузов при монтажных и
демонтажных работах в условиях

шахты».

Проявили инициативу и рацио-

нализаторы механического цеха.

Они подали и внедрили восемь

р ацпредложе ний.

На участке внутришахтного

транспорта внедрено 9 предложе-

ний и сэкономлено шахте 1.020
рублей.

кз работающих — рационализатор.

План по экономической эффектив-
ности вносимых предложений пе-

ревыполнен в три раза.
Большая работа ждет наших Л

специалистов и новаторов в связи ^^
с переходом на поточный метод

ремонта тракторов С-80. Уже внес-
ли свои предложения кузнец тов.

Матросов, слесари тт. Бойцов и
Самко. При квартальном плане

четыре предложения внесено

шесть.

У нас созданы группа по вне-

дрению новой техники и рациона-
лизаторских предложений и две

комплексные бригады. Они будут
поддерживать связь с новаторами

совхозов, помогать им в оформле-
нии и разработке рационализатор,

ских предложений, изготовлении

опытных образцов.                            ^

Мы сознаем, что особенно в сов-    

хо?ях рационализаторов еще мало,

и ставим своей  задачей множить
наш вклад    в  общее -дело совер-

шенствования производства.



ПОИСК ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Из выступления Г. С. ПЕТРОВА, рабочего цементного завода

В прошлом году -Мб рационали-

строителеш

заторов нашего предприятия внес
ли 128 предложений, 105 из кото- 
„ых внедрены в производство с
кономичеоким эффектом более
«мидесяти тысяч рублей вместо
шестидесяти пяти по плану.

Большой вклад в общее дело
внесли рационализаторы С. П.
Иванов, К. А. Вежливцев, А. И.
Кошкаров и многие другие, внес-
шие по 4 и более предложений.

По итогам городского омотра-
конкурса в честь 60-летия Октяб-
ря наш завод занял третье ме-

сто.
Но в этой работе у нас есть и 

недостатки. На состоявшейся в
нынешнем году конференции ра-
ционализаторы завода говорили о
необходимости ускорить подсчет
экономической эффективности   от

вносимых предложений, сократить
сроки их внедрения, больше про-
пагандировать достижения новато-
ров, усилить наглядную агитацию.

Много критических замечаний
было высказано в адрес начальни-
ка карьера тов. Луткова, мастера
участка механизации тов. Василье-
ва, начальника ремонтно-строи-
тельного цеха тов. Груздова, ко-
торые не интересуготоя работой
рационализаторов, медленно внед-

ряют предложения, затягивая это

дело.

После избрания нового состава
совета ВОИР работа несколько
оживилась. В первом квартале по-
дано 58 рационализаторских

предложений, из которых 39 уже
внедрены в производство, что даст
более 22 тысяч рублей   экономии

при годовом плане в 65 тысяч руб-
лей.

С 1 марта по 1 октября на за-
воде проводится конкурс по ра-
ционализации и изобретательству
среди цехов. Решено создать в
каждом из них группы содейст-
вия, в состав которых войдут на-
иболее опытные и технически гра-
мотные рационализаторы. Они бу-
дут помогать начинающим нова-
торам. Принято также решение в
течение месяца рассматривать все
поступившие предложения с обя-
зательным присутствием авторов и
два раза в месяц выплачивать им
вознаграждения.

При плановом отделе завода соз-
дается аналитическая группа для
подсчета экономического эффекта,
который будет получен от внедре-
ния^принятых предложений.   

НЕСКОАЬ ПРЕЛАОЖЕНИЙ
Из выступления Б. Е. ИОВЛЕВА, члена совета ВОИР комбината «Сланцы*

Не буду выступать- с самоотче-
том. Хочу внести на обсуждение
делегатов несколько предложений
о том, как нам улучшить и об-
легчить работу новаторов произ-
водства.

Мы посылаем представителей
^наших предприятий в Кохтла-Яр-

" ве и другие города для ознаком-

ления с рационализаторской ра-
ботой. Это хорошо. Но почему бы
нам не обмениваться регулярно
опытом между предприятиями го-

Я рода Сланцы? Неплохо было бы,
если бы городской комитет партии
собирал рационализаторов.   Тогда

бы не было места самоотчетам «а
таких слетах, какой проводится

сегодня.

У нас есть Доски почета пере-
довиков производства на пред-
приятиях и городская. Почему бы
не сделать Доску почета лучших
рационализаторов города.

Сегодня в газете «Знамя труда»

много рассказано о рационализа-
торах, а следовало бы сделать
так, чтобы заметки о них появля-
лись на страницах нашей газеты
регулярно.

И еще одно. Вчера у нас на ком-
бинате  был семинар профгрупор-

гов и руководителей организаций
ВОИР. Нам рассказывали о том,
что на «Красном треугольнике» и
других предприятиях Ленинграда
меньше бюрократизма в прохож-
дении предложений новаторов.
Напишет заключение начальник
цеха — и идет предложение пря-

мо к главному инженеру пред-
приятия. Там последняя инстан-
ция. У нас не дождаться, пока ле-
жит предложение от заседания до
заседания: БРИЗ, ВОИР, комис-
сии, подкомиссии.

Пора и нам укоротить путь рац-
предложения от схемы, чертежа к
внедрению в производство.

ЖОНН №1: ШТШ
ВЫСОКОЕ   КАЧЕСТВО

В целом по области хозяйства
сейчас обеспечены достаточным
количеством семян зерновых, кар-
тофеля, многолетних трав. Пере-
выполнен план вывозки органиче-
ских удобрений, завершен капи-
тальный ремонт текинки. Проведе-
ны организационные мероприятия,

в том числе составлены техноло-
гические карты возделывания сель-
скохозяйственных культур, разра-
ботаны и вручены бригадам, звень-
ям производственные задания. ,

Созданы предпосылки для вы-
полнения социалистических обяза-
тельств. В оставшиеся дни необ-
ходимо еще раз провести тщатель-
ные взаимопроверки готовности

каждого хозяйства, бригады, зве-
на к- весенним полевым работам.
Как всегда, и это показывает
опыт наших лучших хозяйств —

успех дела будут определять сжа-
тые сроки и высокое качество сель-
скохозяйственных  работ.

Совхозы Гатчинского, Ломоно-
совского, Кингисеппского районов
обеспечены на 100 процентов кон-
диционными семенами зерновых
культур, из них 50—70 процентов
семян 1 и 2-го классов. Можно
смело сказать, что хозяйства этих

районов заложили надежную ос-

нову получения высоких урожаев

^зерновых культур. Однако в сов-
хозах Бокситогорского, Лодейно-
польского районов некондицион-
ные семена составляют 21 —32 про-
цента.

Вызывает озабоченность качест-

во семян многолетних трав. Толь-
ко в совхозах Гатчинского управ-

ления по-настоящему организова-
ли их очистку. В остальных райо-
нах посевные кондиции семян
многолетних трав остаются не-
удовлетворительными. ' Особенно
велик процент некондиционных се-

мян в хозяйствах Выборгского,
Волосовского, Лужского, Тихвин-
ского районов.            __

В ближайшие дни надо закон-
чить все обменные операции по се-
менам. Слабо ведут обмен в хозяй-
ствах   Волосовского,  Гатчинского,

Приозерского и Тихвинского уп-
равлений.

В большинстве хозяйств полным
ходом идут работы на парниках
и в теплицах. Сейчас приняты ме-
ры по строительству дополнитель-
но 90 тысяч квадратных метров
весенне-пленочных теплиц. Всего в
области будет эксплуатироваться
около 450 тысяч квадратных мет-
ров теплиц. Это позволит увели-
чить производство ранних овощей,
улучшить снабжение ими трудя-
щихся Ленинграда и промышлен-
ных центров.

Нужно отметить отставание ра-

бот в теплично-парниковом хозяй-
стве Выборгского, Гатчинского
производственных         управлений.
Плохо ведут строительство теплиц
хозяйства Пригородного управле-
ния, особенно плохо сооружают
пленочные теплицы совхозы «Вы-
боргский», «Красный Октябрь»,
«Всеволожский», «Агротехника»,
«Свекловичный»,           «Кировский
транспортник», «Волховский». Для
работ на парниках и в теплицах
сейчас сложились все условия, и
отставания нужно рассматривать
как грубейшее , нарушение агро-

техники.

В связи с особенностями нынеш-
ней весны совхозы и колхозы от-
стают с известкованием земель,
подкормкой озимых, многолетних
трав и долголетних культурных
пастбищ. Обстановка требует наи-
более производительного использо-
вания всех механизмов, особенно
авиации для подкормки озимых и
многолетних.

Решающую роль в, успехе сева
играет хорошая подготовка техни-
ческих средств, слаженная работа
специалистов, рабочих, колхозни-
ков, всех служб, которые призваны
обслуживать совхозы и колхозы.
Хотя в целом по области ремонт
сельскохозяйственных машин и
тракторов закончен, но готовность
их составляет 89 — 94 процента.
В мастерских совхозов, колхозов
и отделений «Сельхозтехники» еще

простаивают в ремонте из-за от-
с\тствия запасных частей 134 трак-
тора ДТ-75, немало тракторов дру-
гих марок. Это может отрицатель-
но повлиять на темпы весеннего
сева.

Совхозы, колхозы, производст-
венные ■ управления, отделения
«Сельхозтехники» располагают до-
статочным количеством квалифи-
цированных кадров, чтобы устра-
нить недостатки в подготовке тех-

ники.

На севе дело надо организовать
так, чтобы техника повсеместно
работала в полторы-две смены, не
было простоев из-за организацион-
но-хозяйственных неполадок.

Как идет вывозка аммиачной
воды? Ломоносовцы верны своей
традиции, при наличии емкостей
1.200 тонн они уже завезли на 10
апреля 1.100 тонн аммиачной во-
ды. Хорошо идет вывозка в хозяй-
ствах Кингисеппского, Волховско-
го производственных управлений.
Этого нельзя сказать о хозяйствах
Бокситогорского,         Выборгского,
Гатчинского, Лужского и Приозер-
ского управлений. По данным про-
изводственных управлений, в
большинстве отделений «Сельхоз-
техники» неудовлетворительно ве-
дут подготовку аммиаковозов.
Это может задержать использова-

ние аммичной воды.

Соревнование, развернувшееся
за досрочное выполнение пятилет-
него плана, за достойную встречу
100-летия со дня рождения
В. И. Ленина, вызвало новый про-
изводственный подъем среди тру-
жеников села нашей области. Это
соревнование проходит под лозун-
гом: «Больше, лучше, дешевле!».
Необходимо, чтобы руководители,
профсоюзные организации совхо-
зов, колхозов обеспечили глас-
ность и действенность соревнова-

• ния за выполнение обязательств,
за высокое качество работ.

В. НАУМОВ,
начальник

обсельхозуправления.

При ГПТУ № 15 имеются хорошо оборудованные учебные ма-
стерские, где учащиеся на практике закрепляют знания, полученные
на уроках теоретического обучения.

— Заправить правильно инструмент не так-то просто,— говорит
учащийся С. Петров, — надо знать хорошо   все приемы,   которым
учит мастер. От исправного и хорошо заточенного инструмента за-
висит успех в работе.                                                   1Л_. „„

и                                                                П. ВАСИЛЬЕВ.

НА СНИМКЕ: учащийся С. Петров затачивает инструмент.
Фото Д. Растрепина.

Стоматологическая  служба
Стоматология в нашей стране

была создана по существу заново,
совершенно на других основах и
принципах, ничего общего не име-
ющих с частным предпринима-

тельством.

В первые же годы Советской
власти начали широко организо-
вываться зубоврачебные кабинеты,
а затем и амбулатории.

Гигантский скачок в развитии
стоматологии был сделан во вто-
рое десятилетие Советской вла-
сти. За короткий период, с 1928 по
1940 год, число врачей стоматоло-
гического профиля увеличилось в

3 раза.

В годы Великой Отечественной
войны стоматологи активно участ-
вовали в оказании квалифициро-
ванной медицинской помощи ране-
ным воинам Советской Армии. Ьо-
лее 85 процентов раненых с по-
вреждениями челюстно-лицевои
области были возвращены в строй.

К 50-летию Советской власти
обеспеченность населения страны
стоматологической помощью зна-
чительно превысила довоенный
уровень. Число посещений к сто-
матологам и зубным врачам за
период с 1950 до 1961 года возрос-
ло почти в два раза.

Видную роль в укреплении     и
развитии      стоматологии      играет
научная база. В настоящее время
в СССР имеются 34 стоматологи-
ческих факультета   при медицин-
ских институтах,     два   самостоя-

! тельных медицинских института и
Я два  научно-исследовательских ии-

| ститута  стоматологии.  Около  600
стоматологических поликлиник    и
свыше 24  тысяч отделений и ка-
бинетов.

В стране насчитывается свы-
ше 60 тысяч врачей стоматоло-
гического профиля. Среди специа-
листов в этой области 72 доктора
медицинских наук и профессора,
возглавляющих кафедры   и науч-

ные лаборатории, более 700 канди-
датов медицинских наук. Из них
около 400 являются доцентами и
ассистентами стоматологических
вузов, другие работают научными
оотрудниками, штатными ордина-
торами, старшими лаборантами.

Большие изменения произошли
и в стоматологии нашего города.
Если в 1949 году в Лучках был
один кабинет, где работала И. Н.
Гашутипа, а также кабинет в
Сланцах, то в настоящее время
работает отдельная стоматологи-
ческая поликлиника. В ней тру-
дятся стоматологи и зубные вра-
чи.

Населению города и района ока-
зывается (квалифицированная зубо-
врачебная помощь.

Тесная связь болезни зубов с
общими заболеваниями организма,

такими, как ревмокардит, язвенная
болезнь желудка и двенадцати-
перстной кишки, холецистит и дру-
гие, обязывает стоматологов про-
водить диспансеризацию населения
с дошкольного возраста.

Работа в детских садах, школах
и пионерских лагерях ведется в те-
чение всего года. Тщательно про-
водится санация полости рта У
юношей, уходящих на службу в
Советскую Армию.

Растет культура 'населения, и
одно из проявлений этого роста —

своевременное обращение в стома-
тологическую поликлинику.

К. ЖАДОБИНА,
главный врач стоматологи-

ческой поликлиники.
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СПАСИБО
ЗА ЧЕСТНЫЙ

ТРУД

Город еще спит, а

дворник Валентина Ива-
нова уже на ногах. Она
убирает территорию воз-

ле дома № 14 по улице

Маяковского. Хорошо
выполняет свои обязан-
ности Валентина Ва-
сильевна. Двор у нас чи-

стый, всегда вовремя под-
метен.

От имени жильцов

третьей квартиры благо-
дарим Валентину Василь-
евну за ее честный труд.

А. КОМАРОВА.

ОНИ ПОЗОРЯТ
КОЛЛЕКТИВ

Работа приносит чело-

веку радость и все необ-

ходимое для жизни. Но

всегда ли правильно ис-

пользуются ее результа-

ты?

Взять хотя бы зара-

ботную плату, которую

мы получаем на шахте

№ 1 в начале месяца.

Просто неприятно смот-

реть на таких товарищей,

как В. Н. Азаров, Н. Е.

Картошкин, А. Н. Гаври-
лов, братья Валентин и

Владимир . Семеновы,

Юрий Перешанский. Их
в такие дни обязательно
встретишь около прилав-

ка магазина, где торгу-

ют водкой. А потом опаз-

дывают или вовсе не вы-

ходят на работу, попада-

ют в медвытрезвитель.

Если кто-нибудь из них

и выйдет на работу, то

пользы мало: проспят в

бортовом на врубмашине
или в штреке под пере-

крывающими рамами.

Пьяницы позорят наш

коллектив.

Г. НИКИТИН.

«Круглый стол с

острыми углами» —

пьеса С. Михалко-
ва и А. Нечаева,
премьера которой
состоялась в Мос-
ковском театре

имени Ленинского
комсомола. В ней
повествуется о му-

жестве советских

разведчиков.

НА СНИМКЕ:
сцена из спектакля.

Госкойн, предста-
витель иностранно-

го государства в

междуна родной
организации, —

артист А. Шешко,
Дженни — артист-

ка Л. Чикурова.
Фото М. Строкова.

«ОСТИ
кинсг>

На киностудии имени

М. Горького режиссер Тать-
яна Лиознова завершила
работу над созданием новой
ленты «Три тополя на Плю-
щихе» по одноименному

рассказу А. Борщаговского.
В картине по существу два

героя: Нюра — женщина из
деревни, ненадолго приехав-

шая погостить в Москву, и
шофер такси Саша. Сжимая
в руках скомканную рублев-
ку, кружит Нюра в такси
по улицам в поисках родст-

венников, которые живут

где-то на Плющихе, в доме

у трех тополей.

Неуютно и страшновато

деревенской женщине, впер-

вые попавшей в шум столи-

цы. Всего опасайся — да-

же этого симпатичного пар-

ня-шофера. И, может быть,

здесь в этой поездке по го-

роду впервые почувствовала

Нюра тепло человеческого

дружелюбия.
Центральные роли в филь-

ме исполняют популярные

актеры театра и кино Тать-
яна Доронина (Нюра) и

Олег      Ефремов      (Саша).

СОВЕТЫ       ВРАЧА

Гимнастика — здоровье
Ведущая роль в физиче-

ском развитии человека при-

надлежит мышцам. Влияние
движений на развитие орга-

низма начинается еще внут-

риутробно. Если плод мало

движется, то рождается не-

доразвитый ребенок.

При рождении ребенку
нужна активная подвиж-

ность. При этом лучше фор-
мируются сердце и друтае

внутренние органы.

Центральная нервная си-
стема, мышцы помогают раз-

витию ползания, вырабаты-
вают умение самостоятельно
садиться и вставать на ноги,

подготовляют ребенка к са-

мостоятельной ходьбе.
Некоторые матери имеют

старую вредную привычку

пеленать и связывать ребен-
ка, когда укладывают его

спать, или крепко пеленают

из-за «жалости», чтобы ре-

бенок во сне не раскрылся,

не двигал руками и ногами.

Этим они лишают   малыша

активных движений и отри-

цательно влияют на его здо-

ровье.

В результате отсутствия

активных движений у ребен-
ка развивается гипотрофия,
что способствует развитию

рахита и нарушению осан-

ки. Такой ребенок отстает в

физическом и умственном

развитии. Правда, число

детей гипотрофиков и боль-
ных рахитом с каждым го-

дом уменьшается.

Для воспитания здорового

ребенка каждая мать долж-

на заниматься в школе ма-

терей при женской й детской
консультациях, родильном

доме и выполнять советы

врача. Тогда ребенок будет
здоров, организм его устой-
чив к различным заболева-
ниям, а в случае болезни
легко справится с нею.

Г. ГЛУБКИН,
заслуженный врач

РСФСР.

Главный оператор — Т! Ка-
таев, художник-постановщик

— С. Серебрянников.

На международном кино-

фестивале в аргентинском

городе-курорте Мар-Дель-
плата кинофильму «Три то-
поля на Плющихе» присуж-

дена первая премия.

Выходит на экраны худо-
жественный фильм «Спасите
утопающего». Герою карти-

ны — 12 лет. Он — пловец,
самый сильный парень в

классе. Но совершить что-
либо выдающееся ему никак

не удается. И он уговари-

вает товарища, не умеюще-
го плавать, участвовать в
инсценировке спасения уто-

пающего. «Спаситель» не-
долго наслаждается незас-

луженной славой. Его начи-

нает мучить совесть.

Эту забавную музыкаль-

ную комедию поставил на
студии имени М. Горького
режиссер П. Арсенов по сце-

нарию А. Зака и И. Кузне-
цова. В главных ролях:
Светлана Харитонова, Геор-
гий Вицин, Андрей Ушаков,
Леня Карасев и другие.

В последние го-

ды на экраны

страны все чаще

выходят фильмы о
нелегкой службе
пограничников, ох-
раняющих рубежи
нашей Родины. В
новом          фильме
«Поединок в го-

рах», съемки кото-
рого на киносту-

дии «Азербайджан-
фильм»          закон-

чил режиссер К. Рустам-
беков, есть многое, что ха-
рактерно для картин на эту
тему: повседневиые будни
пограничников, далекие гор-

ные заставы, нарушение
границы, тревоги, погоня за
диверсантами, ожесточенные

схватки...

В главных ролях —народ-

ные артисты республики
Р. Афганлы, М. Санани, на-

родный артист РСФСР
И. Переверзев. Зрители уви-

дят новый фильм азербайд-
жанских кинематографистов

в ближайшие дни.

На киностудии «Казах-
фильм» закончены съемки

новой кинокартины «Звучи,
тамтам!» (Арман-атаман).
Фильм посвящен жизии

школьников сегодняшнего

казахского аула.

Из зарубежных кинолент

выходит на экраны художе-

ственный фильм «Сырова-
ры», производство «Нойен
фильм АГ» (Швейцария).

(ЛенТАСС)

ЗА     РУБЕЖОМ

Как остановить

автобусных гангстеров ?
Поздно вечером на одной

из глухих улиц Лос-Андже-
леса взвизгнули тормоза.
«Выкладывай выручку, да

поживее», — сказал человек

в маске, приставив пистолет

к затылку ошалевшего от

страха водителя автобуса, в

то время, как приятель

его держал под прицелом
сидящих в салоне пассажи-

ров. В этот момент с зад-

него сиденья раздался хрип-
•лый бас: «Не стоит торо-

питься, Черный Билл. Вы
арестованы». Голос принад-

лежал пожилой даме, кото-

рая тут же извлекла из хо-

зяйственной сумки полицей-
ский жетон и две пары на-

ручников. Через полчаса

грабители были доставлены

в помещение полиции.

Примерно такую картину

рисует, видимо, воображе-
ние «отцам» этого крупного

города на западе Соединен-
ных Штатов. Дело в том,

что шоферы предъявили го-

родским властям решитель-

ное   требование:    покончить

с автобусным гангстериз-

мом. Только в течение про-

шлого года на городских

линиях было совершено 355
ограблений, причем один во-

дитель убит, несколько че-

ловек ранено. И власти на-

шли остроумный выход из

положения. Отныне среди

обычных пассажиров в ав-

тобусах города будут разъ-

езжать 200 детективов в

штатском.

Надо думать, местные

пинкертоны не остановятся

на полпути. Учитывая рост

преступности, они обеспечат
должную охрану и на дру-

гих видах транспорта, а

также установят постоян-

ные дежурства в городских

парках (под видом влюблен-
ных парочек), в магазинах,

кинотеатрах и концертных
залах.

Ю. СЕНИЧЕВ.
(ТАСС)

Редактор
И. Ф. КУЗНЕЦОВ

Поз д*р а в л я е м!

Николаю Константиновичу АРТАМОНОВУ
Коллектив Сланцевского . райпо поздравляет Вас с

днем рождения, желает крепкого здоровья, успехов в-

труде и счастья в ' личной жизни.

Нине КАМИНСКОЙ и  Евгению АНДРЕЕВУ
Коллектив детских яслей №' 6 поздравляет вас с

бракосочетанием. Желаем счастья и любви в семейной
жизни.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
28 АПРЕЛЯ

9.00 — «На зарядку, ста-

новись!». 9.15 — «Будиль-
ник». 9.45 — Теленовости.
10.00 — «К. Маркс в борь-
бе за единство международ-

ного рабочего движения».

10.30 — «Памятники архи-

тектуры»: «Мцехта» (из
Тбилиси). 11.00— Для к5ио-
шества: «Искатели». 12.00 —

«В этот день 50 лет назад».

К выходу в свет работы
Ленина «Очередные задачи

Советской власти». 12.20 —

Для детей: «Делай с нами,

делай, как мы, делай лучше-
нас». 13.00 — «Прогресс».
13.30 — «Марсельеза фран-
цузской живописи». 13.45 —

«Для вас, женщины!». 14.15
—  Для воинов Советской
Армии и Флота: «60 тысяч
километров». 15.00 -г- Пер-
венство СССР по хоккею;

«Спартак» (Москва) —г

ЦСКА. 17.30 — Программа
цветного телевидения. 18.30
—Музыкальный киоск. Ш.ОО 1

—  Попов — «Семья». Спек-
такль Московского театра
им.' Ленинского комсомола.

21.00 — «Семь дней». Меж-
дународная          программа..
21.45 — «В эфире — «Моло-
дость»: «Горизонт» (из Ле-
нинграда). 23.00 — 23.15 —

«Только факты».

КИНО

ДВОРЕЦ       КУЛЬТУРЫ.
26 апреля — художествен-

ный кинофильм «Ограбление
по-итальянски». Начало в 17,
19, 21 час. Торжественная ре-
гистрация новобрачных. На-
чало в 15 часов.' 27 ап-

реля — новый художествен-

ный кинофильм «Ограбление
по-итальянски*. Начало в 17,
19 час. Выездной спектакль

народного театра Дворца
культуры «Достигаев и дру-
гие». Весенний праздничный
бал. Начало в 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ  ГОР-
НЯКОВ.    25 апреля — но-

вый художественный италь-
янский кинофильм    «Ограб-
ление   по-итальянски».   (Де-
ти до 16 лет не допускают- :

ся). Начало в 11, 17, 19, 2С-*
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД»..
25 апреля — новый художе-

ственный кинофильм «Берег
надежды». Начало в 10, 12,.
14, 16, 18, 20, 22 часа. 26 ап-

реля — новая цветная фран-
цузская кинокомедия «Впе-
ред, Франция!». Начало в

12, 14, 16, 18, 20, 22 часа. '
КЛУБ «ШАХТЕР». 26 ап-

реля — новый художествен-
ный кинофильм «Происшест-
вие, которого никто не за-

метил*. Начало в 17, 19, 21
час.

яяжкюпшгв.

СЛАНЦЕВСКОЕ   ТРАНСАГЕНТСТВО
ПРОДАЕТ ТАЛОНЫ

для населения на бензин и масла за наличный:
расчет.

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО
ВЫПЛАЧИВАЕТ ДИВИДЕНДЫ

за   1967 год пайщикам  городского    и  сельских

участков.

ТРЕБУЮТСЯ •   ТРЕБУЮТСЯ
ПТУ ТРЕСТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»: путевые

рабочие (мужчины и женщины) на постоянную и вре-

менную работу.
Оплата труда сдельно-премиальная.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»
треста № 41: бетонщики (мужчины и женщины), элект-

росварщик 5-го разряда, злектромонтер 4 — 5-го разря-

дов.

Обращаться в отдел кадров комбината.

124-му АВТОХОЗЯЙСТВУ: шоферы, кон-

дуктора, ремонтные рабочие, кузнец, токарь.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ ТРЕСТА
«КОКСОХИММОНТАЖ» (для работы в

Сланцах и Кохтла-Ярве): слесари-монтажники

3, 4, 5, 6-го разрядов.

Оплата труда сдельная.

Обращаться в отдел кадров.

ч СЛАНЦЕВСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИ-
КЕ: слесарь 5 —6-го разрядов.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО:    продавцы,

ученики продавцов и буфетчики.

ШАХТЕ № 1 треста «Ленинградсланец»:
машинистка.

ХЛЕБОКОМБИНАТУ:   слесарь   и  кочегар.
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пять раз в неделю.
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